
東海環状自動車道に関するアンケート結果概要

東海環状西回り利活用促進会議

～ 東海環状自動車道の期待をご紹介します ～

■あなたは東海環状自動車道（西回り）の開通に期待していますか。

■東海環状自動車道（西回り）に期待される効果

約9割が

「期待してる」と回答

慢性的に渋滞する一宮JCT

期待している
85.7％

無回答
10.4％

期待していない
3.9％

2017年開催
養老改元1300年祭

自治体初の設置となるIC

第1位利便性向上 第2位渋滞緩和

第3位観光活性化

養老公園

（養老IC）

（大野・神戸IC）

■実施期間：平成27年10月～平成28年12月 ■回答総数：延べ1099名

※東海環状自動車道に関するアンケート結果より、上位3位を抜粋


